
Compte-rendu de l’A.G. du  25 avril 2014

Présents     :   
Membres du Bureau : Michelle ALVES ; Jacqueline DE GEYTER ; Jean-Michel SENAC.
Bidouze Informatique : Fernando ALVES.
Mairie de Sames : représentée par Monsieur CANTAOU.
Adhérents :  Jean-Claude  AYME;  Marc  BENJAMIN;  Jacqueline  DARREHORT;  Anne 
DASQUET; Stéphane GLOWACKI; Francis LOMBARD; Philippe MAISONNAVE; Thierry 
MONNERY; Stéphane ROBERT; Stéphane RODRIGUEZ; Jean-Michel TEIXERA; Claude 
UEBER.

Adhérents ayant donné procuration:     
Sabine  NARBEY,  Pascale  ARROYO;  Bruno  BERGES ;  Hubert  DEKKERS;  Jeanne 
DELGAL;  Michèle  DUFAU;  Guy  LEON;  Romain  LOMBARD;  Anthony  MORLEY;  Dr 
Jacques BERLAND.

• Rapport Moral et Financier sur l'exercice 2013 :
Voir bilan détaillé en annexe.
En résumé :
Nombre d'adhérents au 31/12/2013 : 152, soit une augmentation de 10,15%;
Augmentation du capital à la somme totale de 17.200,-€;
Solde Banque au 31/12/2013 : 1.046,10 €;
Solde Livret A au 31/12/2013 : 20.455,-€;
Compte Résultats : 1.674,45 €.

• Etat du Réseau / Projets en cours :
o Fernando nous informe que l’association Tetra Neutral nous cède tout son matériel 

installé à Paris à 50%.
o Château  d’Eau :  en  bonne  voie !   Les  câbles  électriques  seront  prochainement 

installés (vendredi 9 mai) et nous espérons pouvoir utiliser la nouvelle installation au 
plus tard fin de cette année.

o Celle-ci engendrera la suppression d’un maximum d’antennes-relais, une plus grande 

rapidité  du  réseau,  une  meilleure  qualité  des  communications  téléphoniques  et 
l’expansion du réseau vers Orthevielle.

o Rapatriement des lignes adsl à Sames.

o Très haut débit : fibre optique aérienne trop chère (1.500,-€ par mois).

o Vdsl  :  accélère  le  débit  jusqu'à  1,2  km du central  téléphonique (situé  à  côté  de 

l'école) : Orange ne répond pas, Fernando ALVES poursuit ses demandes;
o Rappel  est  fait  de ne pas conserver  les messages inutiles et  de penser à vider la 

corbeille, pour libérer de la place sur le serveur gandi.

• Indemnités allouées aux membres ayant une antenne-relais :
Fernando  ALVES  expose  la  base  de  calcul  de  consommation  des  antennes-relais  et 
switches et remettra au Bureau le détail des appareils utilisés par les adhérents concernés.  
L'AG  vote  pour  le  remboursement  des  frais  de  consommation  électrique  avec  effet 
rétroactif au 1ier janvier 2014.



• Augmentation des cotisations mensuelles : 
En prévision des frais engendrés, entre autres, par l’installation au Château d’Eau et par 
l'achat de matériel supplémentaire, l'AG vote à l'unanimité l'augmentation du tarif mensuel 
de l’abonnement, lequel passera à 16€ au 01/01/2015.  
Une subvention sera également demandée aux Mairies d’Hastingues et  d’Orthevielle (à 
partir du moment où elles comptent au moins un adhérent), Sames allouant déjà un budget 
annuel.
L'attention du Bureau est attiré sur la nécessité de relancer une demande de subsides tous 
les ans.

• Préparation de l'A.G. de FFDN de 2014 : 
o Intendance : Chalets loués au Lac de Sames : 3 x 8 personnes, 1 x 7, 3 x 6 et 1 x 5.

o Plusieurs adhérents FFDN se sont proposés pour aider à la préparation des repas ;

o Demande est  faite  aux membres de Sames Wireless d'apporter  un soutien logistique 

(p.e. transfert Biarritz/Dax – Sames);
o Un courriel sera envoyé à tous les adhérents avec les explications détaillées des besoins;

o Un tableau sera complété au fur et à mesure des propositions d'assistance;

o Remarques émises : penser à demander un vin d'honneur aux Mairies et – surtout – 

signaler que la soirée est privée (licence obligatoire pour vente d'alcool).

• Election du Bureau : 
L'AG vote à l'unanimité la composition du Bureau, comme suit :
Présidente : Michelle ALVES;
Vice Présidente : Céline FLACHAIRE;
Trésorier : Jean-Michel SENAC;
Trésorière Adjointe : Sabine NARBEY;
Secrétaire : Jacqueline DE GEYTER;
Secrétaire Adjoint : Thierry MONERY;  
Webmaster : Benjamin BORDE.

************


